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Bezirk 7 Niederrhein 
 

 
 
Bericht des Pressebeauftragten für das Jahr 2018 
 
Auch im Jahr 2018 konnte man wieder einige interessante Berichte aus dem Bezirk 7 in der hiesigen 
Presse nachlesen. 
 
Am 25.02.2018 brachte die NRZ/WAZ einen interessanten Bericht über eine gelungene Paddeltour 
von OKV und TC69. 37 Kanuten aus 7 Vereinen paddelten bei sehr kaltem Wetter von der Marina 
Mülheim über Ruhr, Rhein-Herne-Kanal und Schleusen zum Bootshaus des OKV. Hier gab es zum 
Aufwärmen Grünkohl mit Kassler und Mettwurst. Diese Paddeltour wird im nächsten Jahr wiederholt. 
Die NRZ/WAZ berichtete darüber. 
 
Am 27.01.2018 fand der Bezirkstag beim WSV GA Walsum in DU-Walsum statt. Hierüber wurde die 
NRZ/WAZ informiert. 
 
Der Bezirkswaldlauf sollte am 04.  März 2018 wieder vom Bezirksvorstand beim KC Friedrichsfeld 
ausgetragen werden. Witterungsbedingt wurde dieser abgesagt.  
 
Am 14. April 2018 fand wieder eine Sicherheitsschulung im Bezirk 7 statt. 22 Kanuten aus 6 
Vereinen trafen sich im Kanu Club Friedrichsfeld zur o.g. Veranstaltung. Andre Posten 
Hauptkommissar der WSP Duisburg und Carsten Beese, Havarie Kommissar der Fa. Petermann 
GmbH hielten hierzu entsprechende Vorträge. Die NRZ/WAZ und RP wurde hierüber informiert. 
 
Im Sommer wurden viele Berichte über erfolgreiche Platzierungen im Kanurennsport u.a. vom AKC, 
WSV Niederrhein und TC69 in NRZ und WAZ berichtet. Hierüber kann man auch im Internet unter 
Kanurennsport einige Artikel nachlesen.  
 
 
Am 2. September 2018 hatte die Bezirksjugend zu einer Säuberung der Niers von Jan an der Fähr 
bis Goch/Kessel eingeladen. Viele Jugendliche aus Duisburg, Oberhausen, Kleve und Wesel haben 
an dieser Aktion teilgenommen. 
Dies fand sehr großen Anklang. Die RP und die Niederrhein Nachrichten berichteten in großen 
Artikeln darüber. 
 
Mitte September 2018 wurden die DM in Kanupolo an der Regattabahn in DU-Wedau ausgetragen. 
Vom Bezirk 7 hat der 1. MKC teilgenommen. Leider hat es für die Bundesligamannschaft nicht zum 
Meistertitel gereicht. NRZ/WAZ berichteten sehr ausführlich über dieses Ereignis. 
 
Über die  Wanderwartetagung am 18.10.2018 beim SC Bayer 05 an der Bataverstr. in  
KR-Rheinhafen informierte ich die Rheinische Post. 
 
Viele Artikel sind auch auf unserer Homepage im Bezirk 7 wiederzufinden. 
 
Leider sind nicht alle von mir weitergegebenen Berichte in der Presse erschienen. Weiterhin würde ich 
mich über viele Informationen aus den Fachschaften auch in 2019 freuen. 
 
Ahoi 
 
Udo Stumm 


